



PRESSEBERICHT

zur 02. öffentlichen Sitzung des Projektausschusses Stadthalle vom 13.04.2022.

Bürgerbeteiligung; Abstimmung des Fragenkatalogs

Im Rahmen der Sitzung stellte die Stadtverwaltung einen zweiseitigen Fragebogen zur Bürgerbeteiligung vor. Die Fragen sollen Einblicke in die Wünsche und Vorstellungen der Bürgerschaft zur Zukunft der Stadthalle geben. Neben dem Abdruck in diesem Amts- und Mitteilungsblatt besteht auch die Möglichkeit online an der Befragung teilzunehmen. Ein entsprechender Link wird auf der Homepage und über die Sozialen Medien bekanntgegeben.

Abstimmung zu möglichen Exkursionszielen

Die Stadtverwaltung stellte in der Sitzung mögliche Ziele für eine Fahrt mit dem gesamten Stadtrat zu Veranstaltungshallen in der Region vor. Das Gremium einigte sich darauf die Musikhalle in Dietenhofen und die Neu-Stadt-Halle in Neustadt an der Aisch zu besichtigen.